
ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO SERVIDORES DO 

INCRA NO MARANHÃO 

 

No dia 18 de outubro de 2011 realizou-se no auditório da Superintendência regional do 

INCRA no Maranhão assembléia geral extraordinária com objetivo de repassar informes 

sobre plenária da CONDSEF que ocorreu 14 de outubro de 2011 em Brasília, onde 

tratou-se do Plano de Saúde FASSINCRA, andamento das negociações de salário com o 

governo e apreciação de proposta de aumento salarial feita por meio de emenda ao PL 

2203/2011 elaborada pela CNASI. A assembléia iniciou-se com fala do Presidente da 

ASSINCRA Rui Alcides e em seguida a servidora Hulda Rocha, que foi eleita delegada 

para representar o Maranhão na referida Plenária da CONDSEF, começou a repassar os 

informes falando da FASSINCRA, onde os servidores ficaram cientes da situação difícil 

que o plano enfrenta devido a muitas dívidas adquiridas na gestão anterior. Os 

servidores também foram informados de que pelo menos até dezembro não haverá 

diminuição nos valores de contribuição do plano, já que isso dificultaria ainda mais o 

pagamento das dívidas do plano de saúde e de que para salvar o plano serão necessárias 

algumas medidas imediatas, tais como demissão de funcionários e redução temporária 

de alguns procedimentos. A servidora Hulda Rocha também passou informes sobre a 

situação dos outros estados e o andamento das negociações salariais com o governo, 

esclarecendo sobre o acordo assinado pela CONDSEF, que propõe aumentos 

insignificantes que desvalorizam por completo o trabalho dos servidores. Depois 

esclareceu que a proposta de emenda ao PL 2203/2011 com tabela que sugere aumento 

dos salários dos servidores do INCRA é uma tentativa da CNASI de reverter a situação 

difícil em que o acordo deixou os servidores, mas que para isso será necessário muita 

articulação política com parlamentares para que a emenda seja apresentada em tempo 

hábil. Em seguida, cópias da emenda foram distribuídas e apreciadas pelos servidores 

presentes. Os servidores foram unânimes na aceitação da proposta de emenda ao PL 

2203/2011. Durante a discussão foram tirados as seguintes propostas e 

encaminhamentos: 1- formação de comissão composta pelos servidores Antonio 

Vicente, Lourdes Veiga, Webert Cordeiro, Ronaldo Costa e Hulda Rocha, com objetivo 

de fazer contato com parlamentares estaduais buscando reforço para apresentação da 

emenda ao PL 2203/2011; 2- Criação do seguinte calendário de mobilização: dia 07 de 

novembro (1º segunda feira do mês)- reunião com advogado do SINDSEP-MA para 

esclarecimento dos processos em andamento e repasse de informações sobre articulação 

com parlamentares estaduais para apresentação da emenda, se possível com presença de 

algum dos parlamentares que serão contatados, dia 05 de dezembro de 2011 (1º 

segunda feira de dezembro)- Convidar o Senhor Reginaldo, presidente da CNASI e o 

SINDSEP-MA para assembléia  geral com os servidores; 3- Solicitar da CNASI que 

sugira à CONDSEF alteração na data de proposta de greve, que está prevista para mês 

de abril, para um período posterior, tendo em vista que uma greve em abril teria pouco 

impacto; 4- Que ao mesmo tempo que a FASSINCRA busca se recuperar, seja 

pesquisado um outro plano de saúde a nível nacional para substituí-la em caso de 

falência, pois os servidores estão com medo de ficarem sem plano; 5- Que a CNASI 

solicite da presidência do INCRA a apresentação da proposta de reestruturação do órgão 

aos servidores, inclusive para que sejam feitas contribuições pelos mesmos.   Os 

funcionários da FASSINCRA que estiveram presentes na assembléia também deram 

suas sugestões em relação à redução temporária de procedimentos do plano, quais 

sejam: observar data de validade de tomografias, para que não sejam repetidas antes do 

tempo, exceto em casos de necessidade real e sugestão de suspender pagamento de 

passagens para procedimentos realizados em outros estados, pois consideram esses 



procedimentos como os que geram maior custo ao plano. A servidora Anida Soares 

aproveitou a oportunidade da assembléia para informar aos servidores sobre 

programação do dia do Servidor Público, que será comemorado depois da data, já que 

foi decretado ponto facultativo. Colocou que na data, além de atividades 

comemorativas, teremos momentos de reflexão sobre a importância de cada um na 

implementação da Política de Reforma Agrária no Brasil.   Ressaltou ainda sobre a 

importância da participação dos servidores neste dia, inclusive como forma de 

mobilização e fortalecimento para uma possível greve. Nada mais havendo a tratar, 

encerro esta ata que vai por mim e por todos os presentes assinada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 


